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Protokoll der 92. Generalversammlung vom 19. November 2018 

 
Ort: Hallenstadion Zürich 

 
Traktandum 1: Appell 
Um 18.06 Uhr eröffnet Präsident Thomas Maag die 92. Generalversammlung von sportpress.ch 
Sektion ZH und heisst die 52 anwesenden Mitglieder willkommen. Besonders herzlich willkommen 
geheissen werden Janine Geigele (Präsidentin sportpress.ch), Alexander Wagner (Präsident Sektion 
AG) und Mario Casanova (Ehrenmitglied).  
 
Traktandum 2: Wahl des Stimmenzählers  
Florian Lehmann wird aufgrund seiner hervorragenden Position im Versammlungssaal als 
Stimmenzähler gewählt und hofft auf keine knappen Entscheidungen. 
 
Traktandum 3: Protokoll der 91. GV vom 13. November 2017 

Dem Protokoll wird einstimmig zugestimmt und dem Verfasser Edi Koller verdankt.  
 
Traktandum 4: Mitgliedermutationen 

Unsere Vereinigung zählt derzeit 236 Mitglieder (153 Aktiv, 9 Passiv, 63 Freimitglieder, 3 
Ehrenmitglieder, 8 Vorstand). Ausgetreten sind Jürg Casanova, Marcel Gyr, Harry Hangarter, Marcel 
Lätsch, Bruno Schlatter. Heinz Meister hat den Wechsel vom Aktiv- zum Passivmitglied 
vorgenommen. Die Neu-Mitglieder Miran Alisic, Michael Fritschi, Emanuel Gisi, Vedran Galijas, 
Markus Stalder, Jörg Ulrich, Nicole Vandenbrouck, Roger Züger, werden einstimmig aufgenommen. 
Im vergangenen Vereinsjahr mussten wir von drei verdienten Mitgliedern Abschied nehmen: Alfred 
Meister, Karl Erb und Walter Scheiwiller. Die Versammlung erhebt sich zu einer Schweigeminute. 
 
Traktandum 5: Jahresbericht des Präsidenten  
Präsident Thomas Maag blickt in seinem Jahresbericht auf die Aktivitäten des Vorstands zurück. So 
nahm er an der GV der Aargauer Sportjournalisten teil. Neben einer Vorstandssitzung stand in 
diesem Jahr noch die Teilnahme an der DV des Zentralverbands in Genf auf dem Programm. Der 
Vorstand überprüfte bei den Mitgliedern ihre sportjournalistische Tätigkeit und fasste bei 11 
Mitgliedern nach. Vorerst zum letzten Mal konnte der Vorstand an der Wahl des Credit Suisse 
Sportawards für die Sektion ZH teilnehmen.  
 
Unsere anwesende Zentralpräsidentin Janine Geigele informierte die Mitglieder über die 
Aktivitäten von sportpress.ch. So wurde der AIPS Kongress in der Türkei und der Nachfolgekongress 
in Belgien boykottiert, sodass man die Schweiz mit dem nächsten Kongress in Lausanne 
beauftragte. Janine Geigele teilte mit, dass man an diesem Kongress zwar teilnehmen, aber diesen 
auf keinen Fall organisieren werde. Ebenfalls übermittelte Sie der Versammlung noch den 
kurzfristig an der DV eingereichten Antrag der Sektionen Aargau, Basel-Landschaft, Biel-Seeland-
Jura und Solothurn. Dieser Antrag fordert vom Zentralverband, dass er die Vereinsstruktur 
basierend auf den bestehenden Sektionen überprüft und im offenen Dialog diskutiert. Die 
bestehenden Statuten von sportpress.ch seien bis 2020 zu überarbeiten und den künftigen 
Herausforderungen anzupassen.  
 



Der anwesende Aargauer Präsident Alex Wagner erklärte den Antrag noch ausführlicher. Er basiert 
auf der Tatsache, dass viele der 16 Sektionen überaltert und zu klein sind und deshalb auch keine 
Nachfolger mehr für die Vorstandstätigkeit gefunden werden können. Fusionen sind unumgänglich. 
Der Vorstand steht offen zu diesem Antrag und wir sich dahingehend gegenüber dem 
Zentralverband äussern.  
 
Im Bereich Sport belegten die von Sven Schoch aufgebotenen Fussballer der Zürcher 
Sportjournalisten beim von Ancillo Canepa organisierten Fussballturnier den ausgezeichneten 
zweiten Schlussrang. Als kleine Erinnerung zeigte unser Präsident den anwesenden Mitgliedern das 
Meisterteam von 1993 in Aarau. Bei diversen Akteuren hat offenbar der Zahn der Zeit genagt… 
 
Mit dem Ausblick über die Aktivitäten (Einführung Mitgliederdatenbank, Meinungsbildung Antrag 
Sektionen AG, BL, Biel Seeland und SO, Präsidentenkonferenz Zofingen, Treffen Medienchefs, 
Organisation GV) im 2019 beendete Thomas Maag seinen einstimmig angenommenen 
Jahresbericht 
 
Traktandum 6: Jahresrechnung und Revisorenbericht 
Die von Finanzvorstand Edi Koller erläuterte Rechnung schliesst mit einem Verlust von CHF 183.45. 
Sven Schoch will wissen, was die CHF 1045.—für den Sport beinhalten. Edi Koller erläutert, dass 
dies die Miete der Turnhalle im Sihlhölzli umfasst. Ein Teil dieses Betrags kann aber inskünftig der 
Raiffeisen weiterverrechnet werden. Sowohl die Jahresrechnung als auch der Revisorenbericht 
werden einstimmig angenommen.  
 
Traktandum 7: Décharge-Erteilung an den Vorstand 

Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt. 
 
Traktandum 8: Mitgliederbeiträge 

Die Beiträge bleiben unverändert: CHF 50.-- für Aktivmitglieder, CHF 20.-- für Passiv- und 
Freimitglieder. 
 
Traktandum 9: Budget 
Edi Koller erklärt den zu erwartenden Ausgaben-Überschuss von 450 Franken. 
 
Traktandum 10: Wahlen 

Als Präsident wird Thomas Maag mit Applaus für eine weitere Amtsperiode wiedergewählt. 
Ebenfalls einstimmig werden die bisherigen Vorstandsmitglieder Eva Tedesco, Madeleine Schoder, 
Edi Koller, Thomas Renggli, Sascha Rhyner, Adrian Fetscherin und Stefan Wyss wiedergewählt. Als 
Rechnungsrevisor scheidet Willi Glogger aus. Walter Baur rückt als 1. Revisor nach, als 2. Revisor 
wird Peter Graf gewählt. Das Amt des Schiedsgerichtsobmanns wird gemäss Beschluss an der 75. 
GV nicht mehr besetzt. 
 
Traktandum 11: Ehrungen 

Dieses Jahr fallen keine Ehrungen an. 
 
Traktandum 12: Anträge  
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
Traktandum 13: Informationen aus dem Zentralvorstand 
Diese wurde im Traktandum 5 abgehandelt. 



 
Traktandum 14: Varia 
Edi Koller informiert, dass das Sekretariat die Mitgliederdatenbank mit den ihr vorliegenden 
Angaben sowie den entsprechenden Bildern aktualisieren wird. Danach obliegt es aber jedem 
einzelnen Mitglied, die Koordinaten und Fotos selbst zu aktualisieren. 
  
Thomas Maag schliesst um 18.53 Uhr den formellen Teil der Versammlung.  
 
Die Präsentation von Peter Zahner (CEO ZSC Lions) über die neue ZSC Arena und der Talk mit den 
Protagonisten (Felix Frei, Stephan Anliker, Peter Zahner) über die Stadioninfrastruktur für 
Profiklubs fanden bei den anwesenden Mitgliedern positiven Anklang.  
 
Im Anschluss dislozierte die Versammlung noch zum feinen Apéro Riche und liess den Abend mit 
interessanten Gesprächen ausklingen.  
 
 
Bülach, 20. November 2018       Der Protokollführer: Edi Koller 
 

          


